



*„Der Mensch
braucht Erde unter den Füßen,
sonst verdorrt ihm das Herz.“*

Gertrud von le Fort

PILGERWANDERUNG des Dekanates Schärding

18. - 20. August 2017

*Möge dein Weg dir freundlich entgegenkommen,
möge der Wind dir den Rücken stärken.
Möge die Sonne dein Gesicht erhellen
und der Regen um dich her die Felder tränken.
Und bis wir beide, du und ich, uns wiedersehen,
möge Gott dich schützend in seiner Hand halten.*

(aus Irland)



Von Schärding durch das Rotttal
nach Eggenfelden

Pilgern

- ... kann ein Weg sein, aus dem Alltag auszusteigen und eine neue Erfahrung zu machen.
- ... kann unerwartete Sichtweisen eröffnen.
- ... kann eine neue Klarheit im Glauben freilegen.
- ... kann mühsam und herausfordernd sein.
- ... verlangt die Bereitschaft, sich auf Unerwartetes einzulassen.
- ... ist eine spirituelle Tradition, die es in vielen Religionen gibt.

Wir machen uns auf den Weg...



... und der Weg macht vielleicht etwas mit uns.

INFOS

Wir beginnen „zu Hause“, in Schärding, und werden in 3 Tagen durch das Rottal nach Eggenfelden gehen.

Tägliche Wegstrecke zw. 18 und 25 km.

Täglich 1 Impuls auf dem Weg und 1 Stunde Gehzeit im Schweigen.

Übernachtung: in einfachen Hotels. Abendessen und Frühstück in den Unterkünften. Jause für die Pausen zwischendurch bitte selber mitbringen. (Es gibt Einkaufsmöglichkeiten auf der Strecke)

Beginn: Fr, 18. August 2017, 9 Uhr,
mit Pilgersegen in der Stadtpfarrkirche St. Georg in Schärding.

Ende: So, 20. August 2017, Abend
Gottesdienst in der Kirche St. Georg in Eggenfelden/Gern.
Gemeinsames Abschlussessen in einem Gasthaus in Eggenfelden.
Rückfahrt mit der Bahn bis Sulzbach.
(Von dort ca. 4 km nach Schärding zurückgehen oder abholen lassen)

Kosten: TN-Beitrag ca. € 90,-
(incl. 2 Übernachtungen mit Frühstück in Hotels und Rückfahrt)

Mitzunehmen: (möglichst wenig)
Rucksack, gute Wanderschuhe, Regenschutz, Geld für Übernachtung und Essen, Jause für zwischendurch, Trinkflasche.

Begleitung: Martin Brait (Dekanatsassistent Schärding)

Wir gehen bei (fast) jedem Wetter.

Infos und Anmeldung (bitte bald, bis spätestens 11. August):
martin.brait@dioezese-linz.at; 0676/8776 5731